

## **En route vers le mondial**



*En vue de la coupe du monde de handball de 2017 qui aura lieu en France, avec notamment des matchs à Metz, l'Association sportive (AS) Guénange Handball a organisé un tournoi interquartier. Trois équipes ont ainsi participé à ce tournoi jeunes et mixte. L'équipe guénangeoise a remporté le tournoi et s'est qualifiée pour le tour suivant qui aura lieu prochainement à Fameck. Ce tournoi a également été l'occasion de tester le nouveau revêtement du Cosec dont les travaux viennent de se terminer. Il s'agissait d'une demande de longue date de la part du club. Joueurs et dirigeants sont pleinement satisfaits de ce nouveau sol qui procure de très bonnes sensations et assure une plus grande sécurité. Par ailleurs, des employés municipaux se sont occupés de peindre murs et poteaux pour donner un coup de frais à la salle de sport. Espérons que les utilisateurs respecteront le nouveau terrain pour qu'il perdure le plus longtemps possible.*